



なでしこほいくしよ ぱんだぐみだより

令和3年8月



秋が近づいていますが、残暑厳しくまだまだ暑い日が続いています。ぱんだぐみは、遊びのレパトリーや友だちとの関わりも増え毎日元気いっぱいです。

七夕



本の中から「これ花火みたいで可愛い♪」「これロケットやけん、これにする!!」と自分たちで一つ一つの飾りを選んで作ってくれました♡とっても素敵な七夕飾りが完成しました。



プラネタリウム

七夕飾りをみんなで決めている時に、プラネタリウムを見つけ「これやりたい!!」と子ども達から伝えてくれました。完成したプラネタリウムを見て「キラキラして綺麗なね♡」「先生のマスクに映とるやつ、私が描いたやつや〜♪」と喜んでいました。「お昼寝の時間にもしてね😊」とプラネタリウムを楽しんでいます。



ボディーパーenting

小麦粉で作った糊と一人一人が好きな色の絵の具を混ぜ、色のりを作りボディーパーentingをして遊びました。感触を楽しむ子もいれば、「えー、気持ち悪い!」と逃げまわる子など、いろいろな反応が見られました!!



ピザ作り



食育



カレー作り



ピザ生地をのばし、自分たちの好きな具材をのせて、とっておきのピザを作りました♡「ウイナーのせよ!」「チーズの上にトマトのせてみよう!!」とみんなで楽しく作ることができました!!

自分たちで材料を買いに行き、じゃがいもや人参の皮をむいたり、ナスやズッキーニ・玉ねぎなどを切って夏野菜カレーを作りました♡とってもおいしいカレーが出来上がりました♪



夏祭り

みんなで浴衣や甚平などを着て、踊りや様々なゲームをしたり、目の前で焼いてもらったフランクフルトや焼きそば・おにぎりを食べたりと夏祭りを満喫しました♡中でもヨーヨー釣りとくじ引きが大人気でした♪

